

Sujet : [INTERNET] Projet éoliens du grand cerisier coingt etc

De : > (mailto:ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr) (Internet)

Date : 12/04/2021 10:57

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bonjour M le commissaire enquêteur

Avis très défavorable indispensable

Je suis propriétaire à Aubenton 02 et suis totalement contre ce projet, . Ceci pour de multiples sujets, je vous en expose quelques uns car le temps me manquerait pour être exhaustif tellement ils sont nombreux et aussi en raison de la multiplication des enquêtes publiques:

-Paysages: la Thiérache est encore vernaculaire, surtout cette zone très vallonnée et boisée, venir y installer des immenses ventilateurs artificiels est un non sens. Par expérience, malheureusement, de nombreux autres projets sont déjà sortis de terre, et je peux vous assurer que les photomontages des promoteurs sont toujours minimisants, car ils utilisent des focales panoramiques qui écrasent les volumes. Lorsque les machines sont montées c'est là que l'on se rend compte de la place qu'elles prennent effectivement. Ceci pour une raison simple, que les promoteurs feignent d'ignorer, c'est que la vision humaine est d'une focale de 50mm en vision normale et dès que le cerveau détecte quelque chose d'anormal il se met, comme les appareils photo moderne, en autofocus. Résultat notre vision se concentre sur ces énormes monstre d'acier et de verre, faisant disparaître tous les autres composants du PAYSAGE. D'autant plus vrai que cette accapARATION de l'espace est décuplé par le fait qu'elles soient en mouvement, et clignotement, ce qui monopolise l'attention...Bref les promoteurs disent ce qu'ils veulent, là où les éoliennes sont installées nous ne voyons plus qu'elles.

-L'objet de l'enquête publique: Comme écrit en préambule dans l'avis de MRAE, "n'est pas de juger de l'opportunité du projet, mais seulement de la prise en compte des impacts éventuels"? Ce préambule résume la doctrine de l'état sur ce sujet et rend toutes critiques presque "criminel". Au contraire c'est bien sur l'opportunité du projet que cette enquête devrait porter... La preuve est faite par de nombreuses études dont M Joconvici, l'enquête parlementaire de M JL Aubert, le livre de M F Bouglé... Tout quidam de bonne volonté sachant encore faire un et un est à même de se rendre compte que Les Eoliennes sont INUTILES, couteuses, dangereuses et contrairement a leur qualificatif préféré NON pérennes. Oui le vent est renouvelable, mais le moyen utilisé lui est non renouvelable, non recyclable, polluant et destructeur de VIES.

Puisque les éoliennes doivent sauver la planète: Du "réchauffement climatique", et de

la "catastrophe nucléaire", alors forcément toutes les nuisances deviennent mineures. Que vaudrait la vie de quelque "pecnots qui veulent vivre en Amish dans leur cambrousse avec leur petits ziauziau" contre la survie du MONDE?

-Saturation: Rien que les éoliennes déjà installées suffisent à constater que la Thiérache est saturée voir mitée, ajoutez y celles acceptées et là nous sommes en sur-saturation. Le Président de région lui même le reconnaît "il en trop laissé venir"...c'est dire.

Il est indispensable de mettre en place un moratoire sur les haut de France et plus encore sur la Thiérache, contre tous les projets en études.

-Tourisme: En effet cette région est déjà sinistré économiquement et sa seul voie de salut était le tourisme vert? Quid des touristes décoiffés par ses grands ventilateurs. Je constate déjà des départs de résidents Néerlandais (et même des indigènes) qui exècrent ces machines. Ils sont nombreux à avoir fuit la Hollande à cause des éoliennes, et arrivé ici en terre préservée, que voient ils tomber du ciel ? Les éoliennes, ils sont dégoutés...

-Les retombées économiques sont dérisoires pour les locaux et ne représentent certainement même pas la valeur des prélèvements obligatoires payés par la population (cspe, taxe carbone sur le plein de carburant etc...)

- Santé: Voilà le sujet le plus grave, les conséquences des éoliennes sont reconnu par l'académie de médecine qui a préconisé une première fois d'augmenter la distance d'éloignement aux habitations, et une seconde fois de diminuer les émergences sonores, ce qui reviendrait à la même chose.

La doctrine de l'état à la solde des affairistes à fait modifier quasiment tout le code de l'environnement pour l'adapter à cette technologie étrangère. Faisant augmenter les émergences sonores de 30 à 35dB

Le résultat est désastreux dans les zones hyper saturées, les malades sont légions, le taux d'alerte est dépassé par quatre (voir dossier de Mme Bernardeau déposé en préfecture 02 et à l'ars 02), les asso demandes une études épidémiologique ? Sans résultats

Moi même j'habite à Mainbressy 08, à 700 m de trois machines de 210m de haut de 3.9 mw, ma vie est devenue un enfer!

Mon champ de vision est complètement mouvent (ombre, pâle) partout où je regarde je vois ces mouvements, en vision directe ou par réflexion sur toutes les surfaces réfléchissantes. Le bruit est partout, chambres, salons etc... très changeant parfois lancinant parfois brutale. Souvent j'ai l'impression d'être à Orly (j'y est travaillé pendant un an et ce n'était pas pire), il provoque des vrombissement dans les murs, dans les bâtiments, sous la terrasse.

J'appréhende de sortir pour entretenir mon terrain, j'ai peur car l'été arrive et je ne pourrai pas ouvrir les fenêtres?

L'état de santé de la famille s'est dégradé: anxiété, perte de sommeil, acouphènes, maux de têtes , palpitations, même les rêves sont "surdimensionnés"

A quoi cela est dû? J'en sais rien ! Est ce le bruits avec sa composante infra sonique, les vibrations dans le sol, les différences incessantes de pressions atmosphérique, les poussières d'aimants, l'horizon mouvent?

En conclusion les éoliennes, ne sauverons pas la planète,(pire elles conduisent inéluctablement à produire plus de CO2= réchauffement?)

Il est donc urgent d'arrêter cette ineptie.

Merci de votre aide

